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住幸运酒店，上励志课堂

鲁能抢分有秘诀

本报记者 胡建明
7月19日发自广州

这场比赛对鲁能有着非常重要
的意义。谁都知道，一旦这场比赛鲁
能无法从对手身上拿分，双方之间
的差距将进一步拉大，这显然是鲁
能最不愿意看到的结果。

所以说，客场作战，鲁能最低目
标是从恒大身上拿走一分。为了实
现自己的抢分目标，鲁能赛前做足
了功课。

首先是在出行方面，打前站的
工作人员早早就抵达了广州，等球
队飞抵广州的时候，所有的准备工
作都已经做好。与往常一样，鲁能今
年下榻的酒店还是被球队称为“幸
运星”的一家酒店。最近这两个赛
季，鲁能只要在广州下榻这个酒店，
无论是热身赛还是正式比赛，从来
就没有输给过广州恒大。上赛季如
此，这个赛季到目前还是如此。

除此之外，在出征的路上，鲁能
的一位随队官员现场给球员上起了
励志课。因为在赛前的预测中，不管
是专业人士还是球迷，大部分人都
认为，这场比赛鲁能从恒大身上拿
分的可能性不大。这样的评价让鲁
能内部很不服气。

“上一场我们客场打广州富力
的时候，很多人也不看好我们，但我
们还是赢了对手一个3:1，这一次，
我希望大家能再加把油，让球迷都
能看到一个满意的结果。”鲁能这位
官员告诉队员，一定要把外界这种
一边倒的预测，看成是大家对球队
的鞭策，“外界越是这样看待我们，
我们越要更加努力！”

鲁能二次转会

“只出不进”有原因

本报记者 胡建明
7月19日发自广州

在世界杯之前，库卡曾经承诺
鲁能球迷说，他会在间歇期，对鲁能
现有的阵容进行调整，有可能，他还
会给鲁能带来新的外援。但间歇期
过后，让人感到意外的是，鲁能除了
放走了崔鹏、杜威等几名球员外，一
名新援都没有引进。

对于这种现状，鲁能主帅库卡
在打恒大之前进行了解释。库卡承
认，在世界杯之前，考虑到鲁能在中
前场囤积了太多的攻击型球员，而
缺少有实力的防守球员，他的确是
想利用二次转会为鲁能引进一名高
水平的后腰球员和一名中后卫。

但经过与鲁能高层再三沟通
后，库卡放弃了原有的计划，转而开
始对现有人员进行挖潜培养。“我对
球队现有的这个阵容没什么抱怨
的，我只是说现在的阵容有一些缺
陷，我会利用现有人员尽可能去挖
掘和找到自己需要的人。”

在现有阵容没有得到补充的情
况下，库卡最担心球队的防守体系。
在崔鹏和杜威离开球队，刘金东进
入管理层后，库卡需要在最短的时
间内，通过内部挖潜弥补他们留下
的空缺。
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残阵对决，且看谁的板凳耍得好

本报广州7月19日讯(记者
胡建明 ) 山雨欲来风满

楼，在中超联赛上半程最后一
轮比赛，一场重量级的比赛如
约而至——— 20日晚上，目前排
名第一的广州恒大将坐镇主
场迎战排名第四的鲁能泰山
队。虽然恒大现在已经领先鲁
能11分之多，但这场新老王者
之间的对决还是备受瞩目。

为了准备好这场比赛，鲁
能19日一早就踏上飞抵广州
的航班，上午11点，当球队走
出广州白云机场时，在外等候
多时的鲁能球迷向心爱的球
队送上了最美好的祝福：“全
力以赴，击败恒大！”

要做到这一点，鲁能必须
付出百分之二百的努力才行。
因为队伍调整和伤病的原因，
鲁能本场比赛的阵容将会有
非常大的变动。

在中前场，蒙蒂略、乌索以
及小将吴兴涵都将缺席本场比
赛。其中，蒙蒂略和乌索分别是
因为大腿和脚踝有伤，无法出

场比赛，小将吴兴涵则因为感
冒发烧亦无法登场亮相。

在后防线上，鲁能同样面
临着不小的困难。在杜威铁定
要离队的情况下，库卡只能对
后防线进行重组。如果不出意
外，在中后卫这个位置上，库
卡将重用戴琳和汪强这对搭
档；受世界杯启发，麦克格文
会出现在右后卫的位置上，郑
铮则继续出任左后卫。

广州恒大的阵容同样不整
齐。据恒大主帅里皮介绍，与鲁
能这一战，队长郑智、主力后卫
金英权、新援李学鹏和吉拉迪
诺都不会出场。再加上本轮停
赛的梅方，恒大这场比赛也将
面临巨大的挑战。

残阵对决，就看双方主帅
如何挖掘板凳球员的潜力了。
好在这两支球队都囤积了不
少好手，即便是主力缺阵，主
帅也不至于无人可用。

两军对垒，任何一个细小
的环节都能起到扰乱军心的
作用。19日晚上，当鲁能抵达

广州天河体育场进行赛前训
练时，体育场的工作人员就挑
战了一下鲁能的忍耐力。按照
要求，夜间训练应该打开体育
场大灯照明，但不知为何，天
河体育场的工作人员只打
开了四个角落的应急灯，在
鲁能与对方交涉了20多分
钟后，他们才满足了鲁能的
要求。

20日这场比赛，鲁能除了
要对付恒大这个强劲的对手
外，可能还要应付恶劣的天气
情况。受强台风影响，广州这
几天阴雨连连，这场比赛很有
可能会在雨中进行。

不管怎么样，鲁能的终
极目标是不能从广州空手而
归。鲁能阵中的头号球星勒
夫赛前就表示：“这场比赛如
果能拿下对手，我
们 今 后 会 有 更
好的势头，就
会 更 接 近 我
们的联赛目
标。”

新闻发布会说起与里皮的恩恩怨怨

库库卡卡一一下下子子顽顽皮皮了了许许多多
本报记者 胡建明
7月19日发自广州

本场比赛，球迷除了要看
恒大和鲁能这对新老王者如
何对决外，大家更关心的是里
皮与库卡如何斗法。因为自从
库卡加盟鲁能后，双方还从未
在正式比赛中交过手。

或许是为了给这次碰面
能再加点火药，就在本场对决
之前，媒体都在炒作里皮在5
月份对鲁能前任主帅安蒂奇
的一番评价。当时，里皮在接
受一家塞尔维亚媒体采访时
说：“去年安蒂奇率领鲁能取
得了出色的战绩，所以我非常
不理解这个赛季鲁能为何会
选择换掉安蒂奇。和今年相

比，去年安蒂奇率领球队的成
绩明显要出色许多，他给我留
下了美好的回忆。”

这一番话让库卡和鲁能
高层很是不满，他们均认为，
里皮这样做会给库卡带来更
多的压力。但在19日的赛前发
布会上，当有记者问里皮是否
说过这样的话时，里皮表示，
在自己印象中，他从来就没有
说过这样的话。

因为这个小插曲，等到库
卡来到新闻发布会现场的时
候，就有记者问库卡，如果让
他界定与里皮的关系，是愿意
把里皮当成朋友还是敌人？听
到这个问题，库卡马上笑着
说：“我不是任何人的敌人，如
果说有，那有时候在家里，我

可能会是妻子的敌人，我们偶
尔会吵架。”库卡的这个回答，
让现场的人都笑了。

说起里皮，库卡还是给予
了这个对手充分的好评：“里
皮在广州已经有好几年的执
教经历了，他是一个有丰富执
教经验的教练，曾经夺得过世
界杯冠军，而我只在世俱杯上
有一次有亮点的比赛。”

不管里皮有多么优秀，身
为鲁能主帅，库卡还是非常希
望能在20日晚上的比赛中有所
作为。同时，他也做好了最坏的
打算，“这场比赛对我来说是重
要的比赛，但绝不是世界末日
般的比赛，不管结果是什么，我
们都会继续前进。”

或许正是因为有这种平

和的心态，从巴西传出消息
称，库卡现在是巴西队新主帅
的热门候选人。当有记者问库
卡是否会去执教巴西队时，库
卡马上又“调皮”了起来：“我
当然愿意，但你能把我带到那
边去吗？”

库卡认为，现在的巴西队
的确是遇到了比较困难的时
期，“现在巴西应该做长远的
规划，我现在也不知道巴西的
人民是否有这个耐心去等待，
但只有种下种子才能收获果
实。因为在巴西所有小孩都是
带着足球出生的，所以谁执教
巴西队都会很困难。巴西有一
点和中国是一样的，如果你不
能带队取得好的成绩，很快就
会被换掉。”

对阵恒大，鲁能阵容
会有大变化，戴琳将受到
重用。（资料片）
本报记者 周青先 摄
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